



الإمارات العربية المتحدة
وزارة الثقافة والشباب
وتنمية المجتمع

نموذج طلب عضوية Membership Application Form

www.mcyd.ae

استمارة طلب عضوية (فئة المؤسسات) Membership Application Form (Institutions)

نوع الطلب

New Membership Renewal تجديد العضوية اشتراك جديد

بيانات الجهة

Business Name: اسم المؤسسة:
Date: التاريخ:
Coordinator: المنسق العام:
Telephone: الهاتف:
Fax: الفاكس:
E-mail: البريد الإلكتروني:
Language Service: لغة الخدمة:
 Viewed all the conditions of membership & Circulation. تم الإطلاع على كافة شروط العضوية والإعارة.

Signature: التوقيع:

عنوان الجهة

Emirate: الإمارة:
Area: المنطقة:
Street: الشارع:
PO Box: صندوق البريد:
Website: الموقع الإلكتروني:

لاستخدام أخصائي خدمات المكتبات والمعلومات فقط

Membership Category: فئة العضوية:
Library Name: اسم المكتبة:
Library Services Specialist Name: اسم أخصائي خدمات المكتبات والمعلومات:
Library Membership: رقم العضوية:
Insurance Fee: قيمة التأمين:
Receipt No.: رقم إيصال الاستلام:

Signature & Stamp: التوقيع والختم:

Circulations Conditions

Materials that are not allowed for Circulate outside the library:

- Multimedia (CD, DVD, Audio and Visual materials).
- Reference Books (Encyclopedias, Dictionaries, Atlases, Maps).
- Special books.
- Periodicals (Magazines and scientific, literature and old Photographers).
- Rare Books.

Circulation Conditions:

- The Existence of the member himself.
- To highlight the membership card (not allowed at all other than borrowing Patron card itself).

Number of items allowed for Circulate:

- Institutions Category: (10) items.

Circulation duration:

Materials allowed to be circulated for 14 days, renewable for another period of 7 days by attending of the patron himself to the library or by calling the librarian or by e-mail to the library.

Delay:

Delaying in return the circulated materials after the end of circulation duration cast AED 10 per day as a fine.

Warnings:

Patron will be warned by a Phone call or an E-mail. In the case of delaying in return the circulated materials more than one month, after that the case will face the legal actions.

Damage or loss Fines:

Damaging or losing of any circulated materials cost fine up to double the value of the material according to the cost price.

شروط الإعارة

المواد غير المسموح بإعارتها خارج المكتبة:

- الوسائط المتعددة (الأقراص المدمجة والمواد السمعية والبصرية).
- الكتب المرجعية (دوائر المعارف، القواميس، الأطالس، الخرائط).
- مجموعات الكتب الخاصة.
- المطبوعات الدورية (المجلات والمصورات العلمية والأدبية والقديمة).
- الكتب و المراجع النادرة.

شروط الإعارة:

- وجود العضو بنفسه.
- أبراز بطاقة العضوية (ولا يسمح بتاتا بالاستعارة بغير بطاقة المستعير نفسه).

عدد المواد المسموح بإعارتها:

- فئة المؤسسات: (١٠) مواد.

مدة الإعارة:

يسمح باستعارة المواد لمدة ١٤ يوماً قابلة للتجديد لمدة ٧ أيام أخرى عن طريق حضور الشخص نفسه إلى مقر المكتبة أو بالاتصال هاتفياً بأمين المكتبة أو عن طريق البريد الإلكتروني للمكتبة.

التأخير:

يترتب على تأخير إعادة المواد المستعارة دون تجديد استعارتها بعد انتهاء مدة الإعارة غرامة مالية تقدر بـ ١٠ دراهم لكل يوم تأخير.

الإنذارات:

في حالة التأخر في إعادة المواد المستعارة يتم انذار المستعير عن طريق بالاتصال الهاتفي أو، البريد الإلكتروني وإذا لم يتم إعادة المواد خلال شهر يتم اللجوء لاتخاذ الإجراءات القانونية حيال ذلك.

غرامات الإتلاف أو الفقد:

يترتب على إتلاف المستعير لأحد المواد المعارة له أو فقدتها غرامة مالية تقدر بضعف قيمة المادة وفقاً لسعر التكلفة.

Membership Conditions

Required Documents for Institutions:

- Fill the Application Form.
- Supported Authorization by the Applicant Institution to its Representative.
- Two Personal photographs for the Representative.
- Trade License Copy (Private Company Only).
- Business Card Copy for the Representative.

Membership Requirements:

- Annual fees for membership card issuance: 500 AED.
- Insurance Fee: 500 AED.
- Pay the deposit as collateral is returned in case of cancel membership in the library.

Membership Renewal:

Renewal of membership requires fill the Application Form by choosing Renewal, present documents and pay fees that mentioned previously.

Instead Losses \Damage:

Fill the Application Form by choosing instead losses.

شروط العضوية

المستندات المطلوبة للمؤسسات:

- تعبئة استمارة طلب العضوية.
- تفويض معتمد من قبل المؤسسة الطالبة لمدوبها.
- صورتان شخصيتان لمدوب المؤسسة.
- صورته عن الرخصة التجارية (للشركة الخاصة).
- صورة بطاقة العمل لمدوب الشركة.

اشتراطات العضوية:

- الرسوم السنوية لإصدار بطاقة العضوية: ٥٠٠ درهم.
- قيمة التأمين: ٥٠٠ درهم.
- دفع مبلغ تأمين كضمان يتم إرجاعه في حالة إلغاء العضوية بالمكتبة.

تجديد العضوية:

يتطلب تجديد العضوية تعبئة استمارة طلب العضوية باختيار تجديد العضوية بالإضافة لتقديم المستندات ودفع الرسوم المنصوص عليها سابقاً.

استخراج بدل فاقد/تالف:

تعبئة استمارة طلب العضوية باختيار بدل فاقد.